

Cet été, les artistes briards s'exposent à Stadtbergen

Daniel Cramet, maire adjoint en charge notamment des relations internationales, Danièle Renoncé, maire-adjoint à la Culture et Josette Bonnichon, conseillère municipale, se rendront prochainement en Allemagne, dans la ville jumelée de Stadtbergen, pour y inaugurer une exposition rendant hommage aux artistes briards.

Cette exposition regroupera une quarantaine d'œuvres d'artistes issus des ateliers « arts plastiques » de la fontaine ainsi que des créateurs indépendants comme Roger Vancauwenberghe, Soizic Lavenan, Annie Augendre, Brigitte Lentin, Caroline Chappet, Chantal Mulsan, Delphine Dalisson, Monique Aymard, Monique Bourdonnas, Monique Jourdan, Nathalie Vogel, Pierre Laforge, Roger Pennec, Evelyne Farges, Lucien Devaux. Il s'agit de la première initiative de ce genre ; elle aura lieu du 19 juillet au 10 septembre à l'hôtel de ville de Stadtbergen. Dans le même

temps, l'école primaire de Stadtbergen présentera l'exposition déjà vue des Briards l'an dernier et intitulée « Connais-tu ma ville ? » et qui est en fait un kaléidoscope photographique des différentes villes jumelées avec Brie (Bagnolo-Mella, Stadtbergen, Olbernau et Litvinov). Enfin, à signaler qu'une délégation de jeunes italiens élèves du CFA hôtellerie-restauration de Bagnolo et des membres du comité de jumelage seront présents à la Médiévale de Brie pour proposer des produits culinaires (l'occasion également d'un échange avec l'équipe restauration du lycée Bougainville).

De plus, durant ces vacances, la ville de Brie-Comte-Robert organise un séjour « Echanges Jeunes Franco - Allemands-italiens » du 16 au 25 août à Stadtbergen. Ce séjour sera encadré par Josette Bonnichon, conseillère municipale en charge des relations internationales. Sept jeunes briardes âgées de 11 à 15 ans, participeront à ce séjour.